
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 祝 い 例 会 

 

本日のプログラム 

   

点 鐘 

  ロータリーソング  手に手つないで  

四つのテスト 

  ビジター紹介及び会長挨拶  

  出席・スマイル報告     

  委員会報告 

  幹事報告 

 

  教育研究所からの報告 

     多治見市教育研究所 久野智治様 

  IGM（A グループ）報告 

   A グループリーダー 伊藤義弘君 

 お祝い（親睦委員会） 

 お誕生日 

 

 点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月のお祝い お誕生日 

11日  森田宏治君  15日 柴田武司君 

23日  柘植途始江君 

  6日  伊藤正子様（義弘君夫人） 

 13日  柴田みどり様（武司君夫人） 

着信書類 

・ジュニアオーケストラ多治見後援会会員更新 

お礼のお知らせ 

・土岐 RC よりガバナー公式訪問についてのお願い 

・地区大会登録関係書類 

    地区大会案内 登録料振込案内 等 

・青少年交換委員会よりアンケートのお願い 

・クラブ請求書（RI 比例人頭分担金） 

・8 月のロータリーレイト 1 ドル 102 円 

           

 

 

 

第 2428 例会 2016 年 7 月 28 日 

多治見駅北虎渓用水広場 

50 周年記念事業で寄贈した一環の

記念碑です。広場は水と緑が重なり

居心地の良い公園になりました。 

週末にはビアガーデンなどもオープ

ンして賑やか場所です。 

公園で記念碑を探してみて下さい。 
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先週の記録  齋木寛治ガバナー補佐訪問例会 

●出席報告 

会員数 38名 免除者 3名 出席義務者 35名 

出席者 欠席者 出席率 

33 名 3 名 91.66％ 

メーキャップ  多治見 RC 会長 加藤守孝君 

●スマイル報告 投函者 30 名  金額 35,000円 

本日はお世話になります。      齋木寛治 

メーキャップでお世話になります。  加藤守孝 

齋木ガバナー補佐、お忙しい中当クラブに来て頂き

有難うございます。          中島竹壽 

齋木ガバナー補佐ようこそ       石垣智康 

真面目でダンディーな齋木 AG よろしくお願いします。                

加藤真左子 

齋木ガバナー補佐ご苦労様です。   伊藤義弘 

齋木ガバナー補佐をお迎えして。   谷口津富 

1969年今日、「今、月の上を歩いている。お土産は月

の岩石だ！」アポロ 11号アームストロング船長。 

                  佐藤八郎 

飲みすぎです・・・。        柴田武司 

委員会報告  前国際奉仕委員長 加藤健治君 

苗栗 RC の会員 DENKI さんの息子

さんは 25 歳ですが、名古屋産業大学

の短期留学生ということで日本に滞

在してみえます。多治見を案内して 

ほしいということで 17 日の日曜日に、永保寺を拝

観し、虎渓山の展望台に上り、我が家に来て頂きま

した。息子さんは台湾では大学院生で論文のテーマ

を「ロータリークラブと経営」とするほどロータリ

ーが大好きな学生さんです。話も弾み非常に楽しい

時間を過ごすことができたことをご報告します。 

齋木寛治ガバナー補佐挨拶より 

本日はよろしくお願い致

します。多治見西クラブには

知り合いの方もたくさんい

らっしゃいますが、特に石垣

智康パストガバナーには地

区の研修委員長として大変 

お世話になっております。ガバナー補佐の役割は地

区と担当クラブのパイプ役であるので双方のお役に

たてるように誠心誠意頑張っていこうと思っていま

す。まずはガバナー方針を十分に理解し、担当クラ

ブに周知し、各クラブの主体性を尊重した上でガバ

ナー方針に沿った活動計画をお願いしたいと思って

います。各クラブ連絡を密にとり各クラブの意見希

望等をお聞きしガバナーに報告いたします。地区、

RI の最新情報や奉仕活動実現のための地区資金援

助や know-how をお伝えしていきます。（抜粋） 

IGM（Aグループ）報告 サブリーダー 森田宏治 

出席者 

リーダー 伊藤義弘 サブリーダー 森田宏治 

R情報  服部賢治  執行部 中島竹壽 

山下智久 佐藤正 谷口津富 各務和宏 齋藤明 

7 月 21日午後 6 時より、「富貴」にて Aグループ

による I.G.Mが行なわれました。執行部より中島会

長も参加していただきましたので、話題の中心は西

RC の将来像についてなど活発な意見が取り交わさ

れました。その中で、例会の運営について現執行部

の「充実した例会を・・」と言う考えにより、早め

に終了してしまう場合は、会長、幹事等持ち回りで

話題を提供していますが、過去の例会にくらべ、食

事が例会前に行なわれている関係上、事実上の例会

時間も長くなっており、十分充実している、執行部

があまり負担に感じない方がいいのでは？と言う意

見も出されました。 

 メンバー増強についても意見があり、今後若い会

員を増やしていく必要がある、ただ、入会審査につ

いてもう一度見直してみる必要があるのではない

か？との意見も出されました。ただ現実問題として

増強に関してはかなり厳しい見方もあり、それに伴

い今回は合併についてのざっくりとした意見も出さ

れました。いずれにしろ、充実した活動していく上

では会員の数を増やすことは急務であり、このよう

に様々な視点から話し合うことを継続していくこと

が最も重要だと、参加者全員のコンセンサスを得ま

した。今回の I.G.Mの感想として、皆様のクラブに

対する思いの強さを感じ、今後メンバーのパワーバ

ランスが変わっていくなかで、先輩メンバーのご意

見を傾聴し活動していくことが、最も重要であると

再認識いたしました。 

剱田廣喜ガバナー公式訪問のご案内 

日 時 8月 30 日（火）点 鐘 12時 30分 

場 所 産業文化センター3 階大会議室 

食 事 会員は 3 階中会議室（11 時 30 分頃より）    

※会長・幹事・地区委員の食事については後日連絡します。 

ホスト 多治見リバーサイド RC 

来週の予定 

8 月 4 日（木） 定例理事会  

11:15 3F特別会議室 

卓 話 会員増強委員会担当 

例会後  

臨時諮問委員会 4F図書室 

当日は出席報告があります。 

皆様の出席をお願いします。 
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